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Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e doze, das 14h às 15h, na Faculdade de 1 

Agronomia Eliseu Maciel (FAEM), na Sala da Direção, reuniu-se o Conselho 2 

Departamental (CD) da FAEM, sob a coordenação do Prof. Ledemar Carlos Vahl, com a 3 

presença dos seguintes conselheiros: Prof. Ledemar Carlos Vahl – Presidente do CD, Prof. 4 

Lúcio André de Oliveira – Chefe do Depto. de Ciências Sociais e Agrárias, Prof. Alci 5 

Enimar Loeck – Chefe do Depto. de Fitossanidade, Prof.ª Ângela Maria Fiorentini – Chefa 6 

do Depto. de Ciência e Tecnologia Agroindustrial, Prof. Luis Antônio Veríssimo Correa – 7 

Chefe do Depto. de Fitotecnia, Prof.ª Rosa Maria Vargas Castilhos – Chefa do Depto. de 8 

Solos, Prof. Antônio Costa de Oliveira – Representante dos Programas de Pós-Graduação, 9 

Prof. José Carlos Fachinello – Representante dos Professores Titulares, Prof. Rogério 10 

Oliveira de Sousa – Representante dos Professores Associados, Senhora Marislene 11 

Augusta Peglow de Oliveira - Representante dos Técnicos-Administrativos, Estudante de 12 

Agronomia Robson Jr. Scheuermann – Representante dos Discentes. Havendo quórum, o 13 

Prof. Ledemar Vahl colocou em apreciação a pauta da reunião. 1. APRECIAÇÃO E 14 

APROVAÇÃO DA ATA 04/2012. A aprovação da ata 04/2012 ficou para a próxima 15 

reunião. 2. ELEIÇÃO PARA NOVO VICE-DIRETOR DA FAEM. O Prof. Ledemar 16 

Vahl relatou a portaria 1772/2012 de 14/11/12 do Gabinete do Reitor, que exonera o Prof. 17 

Paulo Dejalma Zimmer do cargo de Vice-Diretor da FAEM, a pedido do mesmo. Para 18 

completar o atual mandato de direção o CD procedeu nova eleição para Vice-Diretor. Os 19 

candidatos foram os professores: Eduardo Gonçalves Xavier, Luis Antônio Veríssimo 20 

Correa e Rogério Oliveira de Sousa. No processo de eleição no CD o Prof. Eduardo Xavier 21 

obteve nove votos e os professores Luis Correa e Rogério de Sousa obtiveram um voto 22 

cada. 3. OUTROS ASSUNTOS. O Prof. Ledemar Vahl relatou a possível demissão dos 23 

funcionários das fundações, tendo em vista que os mesmos já assinaram o aviso prévio 24 

junto a PRGRH. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Ledemar Vahl agradeceu a presença 25 

de todos, dando por encerrada a presente sessão, da qual para constar, eu, Dário Luis 26 

Fagundes Knüppe, lavrei a presente ata. Pelotas, onze de dezembro de dois mil e doze.x.x. 27 

 




